



Presidente de Ecopetrol desestimó caída de sus acciones en la bolsa de Nueva York

Por: Redacción Barranquilla — septiembre 27, 2024



Sobre la reciente caída de las acciones de Ecopetrol en el mercado bursátil de Nueva York, el presidente de la compañía, Ricardo Roa, se pronunció calificándola de «extraña».



El pronunciamiento, lo hizo luego de que JP Morgan anunciara que redujo el precio objetivo de las acciones ADR de la petrolera colombiana para diciembre de 2025, pasando de US\$12 a US\$8,50, lo que refleja una disminución de 30%.



La advertencia de JP Morgan de inmediato generó incertidumbre en el mercado y como consecuencia, se sintió en el precio en bolsa, que para el cierre de las cotizaciones del 26 de septiembre, la acción se ubicó en \$1.840 en la BVC con caída de 5,15% y en Nueva York en US\$8,75 con baja de 6,12%.

Le puede interesar

Presidente de Promigas advierte que Colombia opera «al límite energético» y alerta sobre riesgos de importación de gas

Con la estrategia 'Territorios Turísticos de Paz', el Gobierno nacional celebra el Día Mundial del Turismo

En tal sentido, Roa explicó que el precio de la acción, como un instrumento de renta variable, está influenciado por factores externos e internos, como: riesgo país (riesgo político-económico), riesgos específicos de la industria (reputacional, profundidad y liquidez de los mercados donde se negocia, resultados financieros y operativos de la empresa, incorporación de reservas, entre otros).

Sostuvo que por ello, los análisis que se realicen sobre el valor de la acción de Ecopetrol en el mercado bursátil no pueden darse de forma aislada, sin incorporar la correlación y el impacto de las consideraciones mencionadas.

“Los recientes reportes de los analistas que siguen las acciones y títulos de renta fija de Ecopetrol y otros emisores en el mercado de valores local e internacional son una práctica habitual de mercado, y su recomendación de comprar o vender puede variar en el tiempo según sus consideraciones tanto del activo como de los factores externos que lo impactan”, detalló la compañía estatal.

Enfatizó que en el caso particular de Ecopetrol cuentan con 10 analistas internacionales y 3 locales que, de forma objetiva, analizan de manera permanente la industria, la compañía y el entorno en el que opera la empresa y todos sus negocios.

De tal manera, que “las últimas semanas el precio de la acción de Ecopetrol se ha visto influenciado no solo por aspectos atribuibles al desempeño de la compañía, sino también a factores macroeconómicos como la disminución del precio de referencia del Brent, que ha caído aproximadamente un 7%, llevando a que las grandes petroleras integradas retrocedieran entre 1,5% y 5,6%, mientras las petroleras estatales de América Latina cayeron entre 5,0% y 8,2%”.

En cuanto al precio del crudo en su referencia Brent, indicó que en los últimos 12 meses ha sufrido una caída de 20,8%, lo que impacta la perspectiva y el desempeño de la acción en el mercado bursátil.

“Ecopetrol viene adelantando un agresivo plan de inversiones 2024-2026 por un monto cercano a 20 billones de dólares, focalizados en el buen desempeño operativo de sus líneas de negocio, propiciando el aumento de la producción, incorporando nuevas reservas de crudo y gas a su balance, desarrollando y madurando las perspectivas de la actividad exploratoria en el Caribe e incorporando la eficiencia y los proyectos de la transición energética”.

Los próximos días la alta dirección de Ecopetrol se reunirá con inversionistas y representantes de la banca internacional, quienes han expresado interés en los proyectos de la compañía.

Más noticias



Presidente de Promigas advierte que Colombia opera al límite



Con la estrategia 'Territorios Turísticos de Paz' el Gobierno nacional celebra el Día Mundial del Turismo



Defensoría del Pueblo alerta sobre crisis ambiental por incendios



Expresidente Álvaro Uribe lanza edición a las reformas y llama a

Colombia opera «al límite energético» y alerta sobre riesgos de importación de gas

SEPTIEMBRE 27, 2024



Crisis en las EPS intervenidas: más de 463.000 quejas y un déficit creciente en 2024

SEPTIEMBRE 27, 2024

En sus días de paz, el Gobierno nacional celebra el Día Mundial del Turismo

SEPTIEMBRE 27, 2024



Colombia deberá ajustar la edad de jubilación y semanas de cotización ante posible insostenibilidad del sistema pensional

SEPTIEMBRE 27, 2024

Crisis ambiental por incendios forestales en cuatro departamentos

SEPTIEMBRE 27, 2024



¿Deberá el Banco de la República indemnizar a una mujer emberá por el uso de su imagen en el billete de \$10.000?

SEPTIEMBRE 26, 2024

Ciudad a las elecciones y llama a preparar elecciones de 2026 en Congreso Fenalco

SEPTIEMBRE 27, 2024



MinAmbiente confirma que 12 jefes de Estado y más de 100 ministros participarán en la COP16 en Cali

SEPTIEMBRE 26, 2024

DIARIO DEL NORTE

Nuestros sitios

© 2023 Derechos reservados a Gámez Editores - Sistema Cardenal S.A.S. - Prohibida la reproducción parcial o total de este medio.

Sistema Cardenal / Enfoque Caribe / Gámez Editores

Síguenos

